


OV-Abend 14. Dezember 2018

▪

▪

▪

▪

▪



OV-Abend 14. Dezember 2018

Evaluation OV - Auswertung

G40 hat Stand heute 32 Mitglieder

12 Rückmeldungen = mehr als 1/3  Super!

100% Übereinstimmung darin, was Euch im OV gefällt:

- Gemeinschaft

- heterogener OV

- Aktivitäten

- offene Kommunikation

- " jeder kann sich einbringen"
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Nicht gefällt:

- Techn. Vorträge länger 30 Min.

-Vereinspolitik

- analoge OV- Frequenz fehlt

- kein OV- Heim vorhanden

- zu wenig Theorie

- Puschel braucht mehr Einsatz

- Spamquartett zu leer

- kein Low Carb-Burger auf der Speisekarte
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Wünsche der Funkfreunde:

Reiseberichte: 7 unregelmäßig, 5 mehrmals

Erfahrungsaustausch: 8 regelmäßig, 3 mehrmals, 1 unregelmäßig

technische Vorträge: 3 regelmäßig, 5 mehrmals im Jahr, 4 unregelmäßig

Basteln in Gemeinschaft: 8 regelmäßig bis mehrmals und 4 unregelmäßig

Gemeinsame Unternehmungen: 7 regelmäßig bis mehrmals und 5 unregelmäßig

Funkwettbewerbe: 7 regelmäßig bis mehrmals und 5 unregelmäßig bzw. keine 

Angabe
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Was packen wir wie an? Womit fangen wir an? Wer setzt was um?

Zu aktiver Mitarbeit erklären sich pauschal 8 Funkfreunde bereit, 4 sind eher passiv

Manpower bei Aktivitäten bieten 10,5 an

Öffentlichkeitsarbeit u.ä. unterstützen 6,5

Berichte und Vorträge bieten 6 Funkfreunde an
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